

06. – 10.06. 2013

Blasorchester und Bürgergemeinschaft Uckerath in Polen

Bericht der Jugendabteilung

Vom 6. Juni bis zum 10. Juni waren wir mit dem Blasorchester Uckerath und der Bürgergemeinschaft Uckerath in Polen, um die Hennefer Partnerstadt Nowy Dwór Gdański zu besuchen.

Trotz der anfänglichen Gepäckschwierigkeiten und der damit verbundenen Aufregung ist die Reise gut verlaufen dank guter Planung des Vorbereitungsteams.



Blasorchester in Wielorybek in Kąty Rybackie

Neben den Auftritten unternahmen wir zahlreiche Besichtigungen und Ausflüge, dennoch blieb genug Zeit für das Beisammensein und das Genießen des guten polnischen Essens.



Danzig



und Frauenburg



Oliwa



Leszek, Monika und Harry

Besonders in Erinnerung geblieben sind die Ausflüge an den Strand mit Bernsteinsuchen und dem stark beeindruckenden Besuch des Konzentrationslagers Stutthoff. Ebenfalls besonders war der Besuch in Danzig mit seiner unverwechselbar schönen Frauengasse, die zahlreichen kulturellen Sehenswürdigkeiten wie Marienburg und Frauenburg. Was uns auch besonders gefallen hat, dass wir uns auch dort mit den Menschen verständigen und unterhalten konnten, dies besonders am letzten Abend, den wir mit ihnen verbracht haben. Alles in allem hat die Fahrt Spaß gemacht und unser Gemeinschaftsgefühl gestärkt.



Feierlicher Umzug während der Werdertagen

Vielen Dank an den Verein für Europäische Städtepartnerschaft für die finanzielle Unterstützung! Unser besonderer Dank für diese Fahrt gilt Leszek Paszkiet, der uns die Kultur und Sprache in Polen näher gebracht hat und uns überall geholfen hat!



Auf dem Grab von unserem Freund Bolek Klein



Gottesdienst in Nowy Dwór Gdański



Freundschaftsabend



Im Kinderheim in Marienburg



Kinderheim in Marienburg



Dziękuję!!!

Marit, Jessy und Laurenz